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Mardi le 20 juin 2023

Université de Sherbrooke - Teams ou local

Code de couleurs pour ordre d’importance/urgence:

___ : Urgent (réponse nécessaire pour cette semaine)
___ : Moyennement urgent (Il faut en parler au moins au courant de la semaine)
___ : Important, mais pas urgent (Ça peut attendre, mais il faut en parler)
___ : Ne nécessite pas notre attention tout de suite.

Présent.es:
Dounya El Jabiri
James William Caron

(quitte à 17h45)Émei Côté
Béatrice Côté
Cassy Dunaj
Rose Beauséjour
Frédérique Savard (quitte à 17h40)
Michaël Godin

Observateur.rices:
Sacha Vincent

1. Ouverture de la séance
Rose Beauséjour déclare l’ouverture de la séance à 16h58.

mailto:vice-presidence@agedsherbrooke.com


2. Désignation du praesidium
Dounya El Jabiri propose Rose Beauséjour à la présidence, et James William Caron et
Cassy Dunaj au secrétariat.
Émei Côté appuie.

AU.

3. Adoption de l’ordre du jour
Émei Côté propose l’adoption de l’ordre du jour tel que présenté.
Béatrice Gauthier appuie.

AU.

4. Adoption des procès-verbaux
Émei Côté propose l’adoption du procès-verbal de la rencontre du 13 juin 2023.
Frédérique Savard appuie.

AU.

5. Tour de table

6. Suivi des dossiers en cours
6.1 Plateforme Evelya - suivi de la rencontre

Cassy Dunaj: C’est ce qu’on vous a raconté la semaine dernière. James, Rose et moi on a
rencontré la personne qui s’en occupe, Pour les évènements, il y a déjà
On propose d’y aller plus graduellement puisque l’entreprise est en émergence. On pourrait
commencer avec des évènements gratuits,

Émei Côté: Je me questionne au niveau du professionnalisme, Quels sont les éléments qui
vous ont fait changer d’avis.

Cassy: L’entreprise est jeune, ils sont proches de la communauté étudiante des différentes
universités. La personne qu’on a rencontré est très ouverte aux commentaires, ils savent où ils
s’en vont et c’est bien organisé pour l'instant.

Frédérique Savard: J’ai parlé à Bastien du REGS, il est prêt à présenter ça à la FEUS, il
attend la fin des examens. Très partant, il en parlerait avec génie aussi.

Rose Beauséjour: Pour ajouter, j’ai trouvé que justement c’était très intéressant, c’est une
petite entreprise faite par des étudiants et ils commencent à grossir, surtout qu’il y a d'autres
facultés de Sherbrooke qui sont intéressées.

Sacha Vincent: La nouvelle plateforme, ça va coûter moins cher pour les billets dans le fond?

James William Caron: Je n’ai pas eu connaissance des prix du point de vente, alors je n’ai
pas de comparatif.



Sacha Vincent: le point de vente leur cote est quand même grosse, ex. billets à 5$ on reçoit
3,50$ et eux prennent quelque chose comme 1,60$. avec les autres comités, on ne faisait pas
affaire avec eux parce que ça prenait une trop grosse cote pour les plus petits événements
donc ça ne valait pas la peine.

James William Caron: C’est 100% gratuit, c’est une initiative étudiante. Si jamais ils sortent
des programmes trop coûteux, et qu’ils voient que ça vaut la peine de mettre un tarif sur
l’application ou le service, ils vont le faire, mais à la base leur point est de créer quelque
chose qui est 100% gratuit et axé sur les étudiants.

Frédérique Savard: La chose sur laquelle j’accroche, c'est que présentement c'est fait
manuellement le transfert d'argent. Donc, ce n'est pas très sécurisé pour toutes les transactions
qui pourraient avoir lieu sur le compte.

Cassy Dunaj: Je suis d'accord. On commence avec les événements gratuits. Dans le fond, la
raison pour laquelle ils ont dit qu’ils fonctionnent avec des virements pour le moment, c’est
qu’ils n’avaient pas encore établi comment ils allaient fonctionner avec l’argent, quelle
plateforme ils allaient utiliser. Puis c’est sûr que vu qu’on n’est pas engagé, qu’on n’a pas de
contrat avec eux, je pense qu’il y a actuellement trop de risques à s’engager dans la version
préliminaire de la plateforme avec des événements payants de la faculté. On sait jamais, si ça
prend plusieurs mois avant de recevoir l’argent et qu’on en avait besoin pour financer un autre
événement, on peut également pas s’engager pour une période plus longue que nos mandats,
donc c’est plus risqué.

Rose Beauséjour : La prochaine rencontre avec la FEUS si je ne me trompe pas est le 16
juillet, donc Fred tu pourrais revenir sur ce point après ça?

Frédérique Savard: Pour le suivi, Bastien voudrait faire aussi un appel teams avec les
facultés pour présenter l’idée, je vais peut-être vous revenir plus tôt finalement sur ce sujet.

7. Dossiers internes

8. Dossiers externes

9. Dossiers financiers

10. Dossiers académiques

11. Dossiers des activités étudiantes
11.1 Tournoi de golf

Sacha Vincent: Dans le fond, le tournoi de golf, c’est un retour de l’an dernier qui pourrait
devenir un sous-comité du CE pour l’avenir. C’était auparavant avec le Comité Sport et
Loisir. Présentement, il n’y a pas de case budgétaire pour cet évènement pour nous permettre
de faire le premier paiement de réservation (500$). Ça viendrait simplifier le processus pour
l’avenir, si vous souhaitez que ça continue.



Dounya El Jabiri: Je pense que c’est possible de prévoir une case budgétaire pour le tournoi
de golf. Justement, on prévoit des cases budgétaires pour ce genre d’activités. Pour prévoir
une case budgétaire, vaut mieux savoir d’avance qu’une fois que le budget est adopté.

Frédérique Savard: Sacha tu as dit que le comité était autosuffisant, donc si j’ai bien
compris c’est un prêt qu’on vous fera et que vous allez nous rembourser une fois avoir reçu
vos commandites?

Sacha Vincent: Pour cette année, on ne fera même pas demandé à CE/CA, mais c’est plus
pour l’opération dans les années futures pour qu’il y ait toujours un montant suffisant. Et ça se
peut qu’ils fassent leur budget et que finalement ça ne fonctionne pas. Je laisserais un 500$ à
chaque année dedans pour les paiements en attendant, puis pour les prochaines années il
pourrait rester là au cas où. Donc je ferais une demande de subvention formelle pour le
moment.

Dounya: Pourrais-tu remplir un formulaire alors, il me le faudra pour passer formellement la
demande en CE. Du moment qu’on en discute en CE, le remboursement va être fait.

11.2 Suivi sélections Boosters

James William Caron: On a réussi à prendre toutes les candidatures, il en avait beaucoup et
on a réussi à faire les sélections. Toutes les candidatures ont basé les décisions sur le forms et
les réponses reçues, au niveau du leadership des boosters, le niveau de sécurité à apporter au
groupe, le dynamisme qu’ils vont donner, basé sur les pranks et les offrandes. Ce n'est pas
comme les Lawgames, où on voit les gens plusieurs fois. dans un forms, à moins d’avoir une
réponse déroutante, c’est difficile de juger sur ça. ensuite ça été plus ok, est-ce qu’on l'a vu
durant l’année, est-ce que la personne est présente, est-ce qu’elle donne de l’énergie dans
l’équipe? Si elle a déjà été booster, si elle a fait une bonne job on se disait que c’était une plus
value à l’équipe. Ça fait le tour des critères qu’on a regardé pour la sélection. je crois qu’on a
une bonne équipe de booster pour l’année, ça été difficile et on a eu des choix à faire. Encore
une fois ça n'empêche pas les gens d’aller poser leur candidature pour être bénévoles.
fantômes?? Ça devient plus intéressant de se questionner sur le sujet, d’en entendre parler ça
peut donner une idée, bénévole peut susciter l’intérêt de l’intérieur.

Rose Beauséjour: Pour les sélections de membres, comme avec le sous-comité Vins et
Fromages et et le Colloque, s’assurer de donner les conditions et d’avoir une liste à côté de
chaque nom. Je pense que dans des contextes comme ça, la situation peut être délicate. Ce
serait intéressant d'avoir une note et une trace des décisions. Aussi, pour les boosters, est-ce
que James tu sais si tous les gens qui n’ont pas été pris comme booster seront assurément
bénévoles pour les intégrations?

James-William Caron: Si ils veulent tous embarquer, ils seront les bienvenus. Ça en vaut la
peine je pense qu’on ne peut pas avoir trop de gens. on veut que ce soit sécuritaire, si on fait
un rallye dans la ville, ça permet plus de latitude dans nos activités et plus de sécurité pour les
élèves.



Rose Beauséjour: je ne pense pas que tout le monde voudra être bénévole, faudrait s’assurer
que s’il y a 35-40 personnes qu’on ait un petit backup car normalement ces personnes
consomment gratuitement. par exemple au bar, ne faudrait pas dépasser la limite d’argent.

James William Caron: Oui, Julyanne à la trésorerie est déjà sur la production du budget
maintenant que l’on tout l’organisation fixée.

Béatrice Gauthier : je sais qu’on avait eu le comité féministe qui était là pour justement les
verres d’eau, il y avait quelqu’un. Moi en tant qu’intégrée il y a un an je trouvais ça
important, rassurant dans un sens. Est-ce que vous avez des bénévoles de comités? ou juste
des gens en général. plus de bénévoles qui sont là pour donner de l’eau et accompagner ça ne
fera pas de mal.

James William Caron: Oui, il va y avoir différents comités. J’ai parlé à Rose et à Fred pour
savoir si leurs comités étaient intéressés à être bénévoles pour les intégrations. On pourrait
aller voir d’autres comités pour en avoir plus qui semblent être dans la même lancée. C’est
une idée en effet, un peu comme l’an passé d’en avoir qui vont être là notamment pour les
VACS, ils ne vont pas organiser les activités mais juste de les avoir pour être sur que ça se
déroule bien.

12. Dossiers communication

13. Dossiers professionnels

14. Dossiers sur l’environnement et la condition étudiante
14. 1 Consignation

Michaël Godin: La personne qui occupait le poste avant moi, Alice, avait commencé ce
projet, elle avait eu l’idée d’apporter la consignation à l'école, j’imagine que vous savez c’est
quoi avec des canettes et tout, j’ai commencé les démarches pour avoir les boîtes et les sacs.
Puisqu’on est une université, ils sont prêts à nous les donner. j’ai demandé quatre boîtes et ils
vont aussi nous donner des sacs. Je ne suis pas à Sherbrooke, mais ils voudraient les livrer.
Mais lorsqu’ils vont venir chercher les sacs pleins. est-ce que c’est moi, en implantant ça, qui
devra ramasser les canettes? Ou vous pensez qu’on peut demander au concierge.

Frédérique Savard : La majorité des consignes de la faculté c'est vraiment de Promo. Donc,
si les consignes sont proches des bars, ils vont pouvoir les ramasser sans problème.

Michaël Godin : Ce n’est pas dans ce sens là, dans le sens quand les sacs sont pleins est-ce
qu’on devra s’occuper de les ranger? quand il est plein, qui va faire ça?

Cassy Dunaj : J’en ai déjà parlé à Michael un peu, mais le comité Droit vers l’Avenir pourrait
probablement s’en occuper. puisqu’il ne semble pas être une tâche si difficile que ça, on
pourrait le rajouter dans les tâches du comité. Le plus important est de prévoir un endroit pour
mettre les sacs pour que Consigne-Action puisse les récupérer.



James William Caron: Justement question à michael, ils viennent à quelle fréquence? J’en ai parlé
avec josée et que c’était une de nos initiatives, je me demandais c’était quoi l’opérabilité de ça, elle a
dit qu’elle allait voir avec les ressources de la faculté. promo on effectivement une grande
responsabilité là dessus, je pense qu’on peut les encaisser pour un certain temps ça ne devrait pas
vraiment être un problème, je pourrais voir avec la direction. ça pourrait effectivement être un comité
comme promo ou droit vert l’avenir.

Michael Godin: Ils viendraient aux 5 à 10 jours.

James William Caron: 5 à 15 jours c’est bon, pas un problème, je peux laisser ça dans le frigo!
est-ce qu’ils vont venir les chercher à l’école, on les dépose quelque part?

Michaël Godin: Ils viennent les chercher quelque part.

Dounya El Jabiri: Tu pourrais parler avec le comité droit vert l’avenir voir s’ils sont intéressés, je
vois mal de leur imposer la tâche s’ils ne sont pas correct avec ça.

Michael Godin: Donc je regarde avec Josée, voir si le concierge le fait, ensuite voir avec mon comité
si ça ne fonctionne pas. Je vais les faire livrer au local du CE. On commence cela quand?

Cassy Dunaj: Moi je crois qu'il faudrait commencer à implanter le système dès l’été au moins avant
les intégrés pour que ça soit déjà dans l’environnement.

Béatrice Gauthier: Je pense qu’au moment où les premières années arrivent on pourrait déjà les
avoir donc ils prennent déjà ça pour acquis. beaucoup de gens vont arriver dans ce temps là, c’est une
différence de comme une semaine. Au pire on pourrait commencer ça la semaine du 15 août environ,
on commence à remplir déjà avec les Gurus des examens, on implante ça donc rapidement et avant les
intégrations.

Michael Godin: on pourrait faire ça au cocktail de la rentrée, je ne peux pas être à Sherbrooke avant.
un peu avant le cocktail on pourrait les placer.

Béatrice Gauthier: Je pense qu’on pourrait l’implanter dans la deuxième semaine des examens
finaux, je pourrais m’en occuper jusqu’à ce qu’on parte, environ le 15. Je ne pense pas que ce sera une
grosse tâche, je pourrais m’en occuper jusqu’à ce que vous arrivez.

Dounya El Jabiri: Et nous le MBA on fini le 21 donc on peut s’en occuper aussi.

15. Varia
Rencontre Josée Chartier
Dégustation bière Usine-école Siboire

16. Fermeture de la séance
La séance est levée à 18h02 .


